

## EN BREVE

SE ESTRENARÁ EN 2026

**7.200 euros para diseñar el nuevo mercado de Navidad**

**E. C.** Una empresa exterior diseña el nuevo Mercado Navideño de Gijón, que a partir de las próximas navidades sustituirá al Menax. El Ayuntamiento ha sacado a licitación por 7.200 euros los trabajos técnicos para definir su temática y estilo decorativo, la iluminación y ambientación del mercado, las características técnicas y distribución de las cestas... La adjudicataria deberá entregar el proyecto en un plazo de un mes y después coordinará y asesorará en la licitación de los trabajos para materializar ese diseño. El Ayuntamiento prevé invertir 200.000 euros en la puesta en marcha del mercado, que se ubicará «en el paseo de Begoña y alrededores».

## 30 ANIVERSARIO

**Radio 3, con Rodrigo Cuevas y Nacho Vegas, en el Teatro Jovellanos**

**E. C.** Con motivo del trigésimo aniversario de la reapertura del Teatro Jovellanos, Radio 3 de RNE emitirá un programa especial en directo desde el coliseo gijonés el próximo martes, 9 de diciembre, de 19 a 21 horas. Con entrada libre hasta completar aforo, el programa, que se emitirá con la colaboración de Divertia, contará con la participación musical del cantautor gijonés Nacho Vegas, el agitador folclórico Rodrigo Cuevas, el grupo rock Punto Dragón, y también Ferla Megía, Lorena Álvarez y FROM. La apertura de las puertas tendrá lugar a las 18.30 horas.

## CONCIERTO

**El Coro de Ucrania actuará este domingo en San Pedro**

**E. C.** El Coro Nacional de Ucrania ofrecerá este domingo, 7 de diciembre, un amplio repertorio de canciones navideñas en la iglesia de San Pedro. Será a las ocho de la tarde. Antes, a las dos, actuará en la Basílica de San Juan de Oviedo. La agrupación musical, compuesta por 45 hombres y una mujer y en la que se unen voces e instrumentación tradicional de Ucrania, celebra sus 107 años de formación, con un recorrido por varias ciudades de Europa. En Gijón repiten cita tras su actuación el pasado año por estas mismas fechas.



Directivos del Grupo y voluntarios del Banco de Alimentos de Asturias, en la presentación de la campaña. P. UCHA

## El Grupo convoca a deportistas y socios en otra 'Operación Kilo'

La entrega de alimentos no perecederos para el Banco de Alimentos de Asturias estará habilitada entre el 9 y el 19 de diciembre en Las Mestas

C. A.

Gijón. El Grupo Covadonga apela una Navidad más a la solidaridad de sus deportistas y socios para colaborar con la Fundación Banco de Alimentos de Asturias, en una 'Operación Kilo' que ayer fue presentada por miembros de las directivas de ambas entidades. Bajo el lema 'Un grupista, un kilo', la campaña de recogida de alimentos no perecederos, que estará habilitada en las instalaciones de Las Mestas desde el 9

al 19 de diciembre, llega a su novena edición, con el objetivo de superar los 7.000 kilos.

«Esta iniciativa representa uno de los valores más profundos del Grupo, que es la responsabilidad social y la implicación con nuestro entorno», señaló Tasio del Reguero, director y presidente de la comisión social del Grupo. «Esta campaña muestra, año tras año, que cuando la familia grupista se une es capaz de generar un impacto real en la vida de muchas personas», añadió.

Del Reguero también tuvo palabras de agradecimiento a «todas las secciones deportivas y culturales» del club, que «se vuelcan con la campaña». «Son parte fundamental de esta 'Operación Kilo' y cada contribución y cada gesto suman para asegurar que muchas

familias puedan afrontar la Navidad con mayor tranquilidad y dignidad», comentó.

Por su parte, la vicepresidenta del Banco de Alimentos de Asturias, Pepa Cañadas, agradeció a la polideportiva sociedad de Las Mestas su solidaridad y destacó «la extraordinaria capacidad del Grupo para movilizar a sus socios y generar un impacto palpable en los hogares que más lo necesitan». «Sois un colectivo muy grande y colaborar con vosotros también da mayor visibilidad al trabajo de nuestros voluntarios», señaló.

Cañadas también puso de manifiesto cómo «la precariedad laboral y el coste de la vivienda han ampliado el número de usuarios en un millar, por lo que al final estamos atendiendo a unas 14.000 personas este año».



PALOMA UCHA

### El tour navideño en taxi para mayores, el próximo martes

La iniciativa 'Taxi Luz', nacida hace tres años para acercar a residentes de centros de mayores a ver las luces navideñas mediante un tour gratuito en taxi, se consolida y crece. Esta nueva edición tendrá lugar el martes 9 de diciembre con la mayor participación registrada hasta el momento: 42 taxis, más de 160 usuarios y 16 residencias. En la plaza Mayor les recibirá un coro.

## Diciembre

**JOSÉ MARCELINO GARCÍA**



C uando ya diciembre yerra por nuestra vida como un ángel de los y de vacunas, la luz mayor que uno necesita para intentar seguir viviendo llega muy atardeciida. Pero Gijón, movediza ciudad de la costa, tiene sus muelles por donde acercarse a la mar y ver pasar barcos en ruta despertando una ilusión marina. Una ilusión que echa a volar en el crepúsculo igual que las gaviotas cercanas al Pilés.

Hay velocidad de ciclistas y de corredores de pies para qué os quiero. Y algún hombre parado en la balaustrada. Y una mujer de melena negra, en la que me fijo, porque la luz de las farolas, tipo Gijón, parece sosegaria y ponerla en larga contemplación tal como si, en la mar, encontrara refugio, soiego y consolación.

Si, cada atardecer, en este diciembre de entierros tempranos y mares del Norte, también una ilusión puede echar a volar de proa hacia otros soles. Hay un mendigo en la glorieta cercana al Tostadero. Tiene un gabán manchado y un suéter verde, y por debajo le asoma una tira de camisa. Le faltan dientes y fuma un tabaco de limosna. Y se ven las uñas sucias cuando extiende la mano por si le pueden dar algo.

Llegado ya a la altura de este paseo, tosiendo mi tos de vacunado, de vuelta por el puente, cruzo el Pilés por el mismo itinerario de muchas tardes, y repaso, mientras camino, su orilla de arena seca. Las campanadas de la iglesia de San Pedro parecen aclarar algo la bruma de la bahía. Las tiendas se van cerrando, y la topografía urbana de chigre y café, por el barrio de La Arena, tiene ya algo del ambiente de la Navidad. El parque, cerca del cual vivo, tiene los pájaros callados, y las hojas muertas, como si fueran una cosecha, acolchan los senderos. Los árboles han cambiado de vestido, y sus ramas, ahora, parecen raíces que quisieran plantarse en el cielo. Oigo decir que nieva en las alturas, pero que, en Gijón, la nieve no caiga desde hace mucho tiempo, ni mezcla su blancura con la arena de la playa. En todo caso, aquí, la lluvia es un sentimiento que debería figurar en los catálogos de la ciudad. O eso me parece a mí.